

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Jacob Klein, Johann Friedrich König, Christoph Samuel John und Johann Peter Rottler.

**Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Klein, Jacob
König, Johann Friedrich
John, Christoph Samuel
Rottler, John Peter**

Tarangambadi, 09.07.1779-31.12.1779

21. Oktober 1779

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and inquiries, please write to the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-162577

schicklich - Dagegen so sind unsere
mit groſſen Loup verbunden.

D. 25. Oct. folgte Cap. Hoyer mit dem Compagn.
Offiz. Castel Darsburg eintra von hier ab, mit
welchem wir unsere Briefe nach Europa schick-
ten. Herr Pfister in nach vorerwähntem
sind nicht angekommen und haben ausdrücklich wegen
des neuen Kriegszustandes ihren Lauf gerade nach oben
geben zu müssen. Von der künftigen Laufstrecke
fließen wir mit klarem Binge. Pfister correspond
wird, sind uns 2 auf Dratzen angekommen,
mit welchen wir einige Duplicate erhalten.
Ein anderer aber mit welchem wir Briefe und einige
bestimmte von Engelhard zu erhalten sollten
sind ^{schon} nach Bombay geschickt.

D. 23 Oct. d. Mittags 12 Uhr in Begleitung
erkundlich ihre Ankunft zu erfahren, da es begreift
2 volle Tage weiter einander ohne Aufhören
wegen. Dagegen es sich aber nicht ein
geklärtes bleibt bis zu Ende des Monats
sollen dem sein.

Quia aus dem Vorher, das die in Orkugamangalam Noobr.
ausfallen gemacht werden um die vor 21 Tagen angekommene
Provediteur zum besten das letzte Opfer zu fließen mit Bedingung
der Wahrung über ihm den Verlust zu machen oder das